

## 『安全運転を心掛けましょう』

日立建機ロジテック北海道輸送協会の

4月は“新”の付く方々（新入学児童・新人ドライバー）が、道路を歩行・走行し危険な場面に遭遇する機会が高まるので、特に気を配った運転を心掛けましょう。  
また、幼児や高齢者への思いやり運転も心掛けましょう。

## 前方が渋滞していたにもかかわらず・・・ 踏切内に進入、立ち往生

踏切内で車が電車と衝突 直前に運転手車から降りて無事

◇踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/4/3(水) 11:33

3日午前7時ごろ、愛知県で、渋滞のため踏切内で立ち往生していた車に電車が衝突しました。運転手は衝突の直前に車から降りてケガ人はいませんでした。軽乗用車は前方が渋滞していたにもかかわらず踏切内に進入してしまい、立ち往生し電車と衝突したということです。

## トラクター転落？ 男性死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2019年04月03日 12時43分

2日午後6時15分ごろ、岡山県の町道で、農業の男性（85）がトラクターのすぐそばで倒れているのを近所の女性が発見し、119番した。男性は病院に運ばれたが死亡した。警察は、男性が何らかの原因で転落したとみて調べている。

## 早朝5時 交差点 右折車にはねられ

横断歩道の女性重体

歩行者側・車両側とも青信号

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/4/3(水) 12:20

3日午前5時15分ごろ、宮城県の交差点で、横断歩道を渡っていた高齢の男性が、右折してきた乗用車にはねられる事故がありました。男性は意識不明の重体となっています。警察は乗用車を運転していた会社員の女性容疑者（25）を、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。事故当時、歩行者側・車両側ともに青信号だったということです。

## 信号交差点 右折車と直進バイクが

出合い頭に衝突 バイクの男性死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/3(水) 10:40

2日午後9時5分ごろ、岡山県の信号のある国道交差点で、直進していた会社員の男性（58）のバイクと、右折していたパート女性（45）の乗用車が出合い頭に衝突。バイクの男性が胸を強く打ち死亡した。